

Lista de países bombardeados por Estados Unidos después de la Segunda Guerra Mundial

Japón: 6 y 9 de agosto de 1945
Corea y China: 1950-1953 (Guerra de Corea)
Guatemala: 1954, 1960, 1967-1969
Indonesia: 1958
Cuba: 1959-1961
Congo: 1964
Laos: 1964-1973
Vietnam: 1961-1973
Camboya: 1969-1970
Granada: 1983
Líbano: 1983, 1984 (ataques contra objetivos en el Líbano y Siria)
Libia: 1986, 2011, 2015
Salvador: 1980
Nicaragua: 1980
Irán: 1987
Panamá: 1989
Irak: 1991 (Guerra del Golfo), 1991-2003 (invasiones estadounidenses y británicas), 2003-2015
Kuwait: 1991
Somalia: 1993, 2007-2008, 2011
Bosnia: 1994, 1995
Sudán: 1998
Afganistán: 1998, 2001-2015
Yugoslavia: 1999
Yemen: 2002, 2009, 2011, 2024 2025
Pakistán: 2007-2015
Siria: 2014-2015

Añadiendo hoy en día, 3 de enero de 2026
Venezuela: 2026

Esta lista incluye aproximadamente 30 países. Ante este despropósito "nunca debemos olvidar quién es la verdadera amenaza para el mundo".

Y es entonces cuando surge la pregunta:

¿Ha expresado alguna vez la sociedad occidental su ira colectiva hacia los Estados Unidos?

¿Alguna vez una voz alta se ha levantado contra ellos?

¿Se han impuesto sanciones a los Estados Unidos alguna vez?

Todo este sistema global, al que llamamos la "comunidad internacional" se ha mantenido en silencio mientras los EE. UU. atacan a países de todo el mundo como bandidos y convirtieron sus sueños en terribles pesadillas.

Sin condenación, sin reprimenda, sin resentimientos de ningún tipo.

Una conciencia global cobarde, avergonzada e hipócrita.

Esta lista debería de circular en todas las plataformas posibles. Habría que hacer videos para denunciar a todos estos hipócritas occidentales y recordarnos cada hecho de los crímenes cometidos por Estados Unidos en todo el mundo.

La lista se presentó como un mensaje político y moral, en un momento en que los medios internacionales y los países occidentales condenaron enérgicamente el ataque de Irán contra Israel, pero donde el pasado de los Estados Unidos fue totalmente ignorado.

La lista fue publicada para denunciar el doble peso, dos medidas tomadas por Estados Unidos y Occidente en materia de derechos humanos, derecho internacional y seguridad mundial.

Cuando Irán tomó represalias contra Israel, los Estados Unidos y sus aliados comenzaron a llamar a Irán una "amenaza mundial. Entonces se publicó esta lista en respuesta a una campaña crítica para recordar que la verdadera amenaza es un país que ha bombardeado a más de 30 países desde la Segunda Guerra Mundial.

La posición global debería ser que los Estados Unidos no están calificados para expresarse moralmente, porque su pasado y presente están marcados por violaciones de los derechos humanos y agresión global.

"El mundo necesita recordar quién es la verdadera amenaza. Los medios de comunicación y los gobiernos occidentales muestran hipocresía, y cuando Estados Unidos comete masacres permanecen en silencio. "Este movimiento no es sólo un movimiento diplomático o informativo, sino también una respuesta política y una acusación moral a la narrativa unilateral propagada por los Estados Unidos y sus aliados".